
ADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRES 

 
 
SOLICITA PROVIDENCIAS COM RELAÇÃO A BURACO 
EXISTENTE NA PASSAGEM DE PEDESTRES PELA LINHA 
FERROVIARIA, ENTRE OS BAIRROS ASSIS IV E PARQUE 
DAS ACACIAS 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, que 

proceda o estudo da possibilidade de tapar um grande buraco que existe na passagem 

de pedestres, pela linha ferroviária, entre os Bairros Assis IV e Parque das Acácias. 

 

A presente solicitação se faz necessária, uma  vez 

que a circulação de pessoas no local é intensa e o buraco existente oferece risco de 

acidentes graves. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                             
                                                               SALA DAS SESSÕES, em 29 de abril de 2013. 

 

 

 

 

             ADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRES 
               Vereador – PTB 
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